
-1- 

 

  茨城町立小学校統合準備委員会  要 点 記 録   

 

 

第 ４ 回 

 

開催日時 平成２５年１０月３１日（木）１８：３０～１８：５０ 

開催場所 茨城町役場 ２階 大会議室 

出席者 

委 員 

和家貴之，小橋康徳，田家英雄，田中真琴，中村敬治，川越信行， 

池田晃一，佐藤加代子，中根絵美，佐久間知美，吹野久美子， 

會沢勇夫，井野由美子           （敬称略，順不同） 

傍聴者 ０名 

その他 鈴木教育長，村田教育次長 

事務局 学校教育課再編担当 

会議次第 

【議事】 

・報告書（第１次報告）について 

【茨城町立小学校統合準備委員会協議結果の報告】 

・教育長へ報告 

 

 

第４回 茨城町立小学校統合準備委員会  会 議 要 旨 

 

１ 開会 

２ 委員長あいさつ 

 前回の協議において，校名案が決定できたことを感謝申し上げる。統合準備委員会の協議は長丁

場であるが，一つ一つ協議・決定し，素晴らしい小学校が設立できるよう皆様の協力をお願いし，

委員長あいさつとする。 

３ 議事 

議事（１）報告書（第１次報告）について 

委員長 

 議事（１）報告書（第１次報告）について，事務局からの説明を求めます。 
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事務局 

 「茨城町立小学校統合準備委員会協議結果の報告について（第１次報告）」について説明する。 

統合小学校の校名案及び校名案の決定に至るまでの経過は，資料の通りである。 

校名案の選考理由は，「青葉」と応募してきた方の応募理由や思い，さらに，前回の委員会にお

いて，「青葉」を推奨した委員の皆様から出された推奨理由や思いを参考にしつつ，統合小学校に

対する町としての期待も加味して作成した。 

「青葉」の応募理由としては，平成２６年４月に開校する統合中学校の校名が「青葉」であるた

め，統合小学校の校名も「青葉」が良いというものが圧倒的に多かった。一方，「青葉」を推奨し

た統合準備委員の皆様の理由としては，統合小学校と統合中学校の学区が同じエリアであることか

ら，小中一貫教育や統一感等を考慮したものが多かった。 

この報告書（案）の内容や表現等を確認していただき，必要であれば訂正をした後，教育長に報

告したいと考えている。 

委員長 

 議事（１）報告書（第１次報告）について，事務局からの説明が終わりました。 

この報告書（案）の内容や表現等について，訂正が必要な箇所があれば意見を伺いたい。特段問

題がなければ，拍手で承認願います。 

－拍手－ 

４ 教育長へ報告 

 會沢 勇夫 委員長から鈴木 由美 教育長へ「茨城町立小学校統合準備委員会協議結果の報告につ

いて（第１次報告）」を報告。 

５ 教育長あいさつ 

 ただいま，會沢委員長から，統合小学校の校名案の決定に関する報告書をいただいた。「青葉」

という校名案は，新生小学校にふさわしいと感激している。前回の委員会では，いくつかの校名案

が接戦になり，最終案が決定するまでに多くの時間を費やしていただいた。委員の皆様にも色々な

思いがあったと思うが，校名に込められた思いや願いが実現できるよう，関係教職員とともに全力

で取り組んでいきたいと考えている。 

今後も，統合準備委員会における協議を引き続きお願いしたい。 

６ その他（次回開催等について） 

事務局 

 次回の委員会は，来年の１月を予定している。１２月の議会で校名が正式に議決された後，校歌・

校章等，次の協議に入りたい。 


